



Protokollauszug Gemeinderat

6. Sitzung vom 8. Mai 2007, Geschäft Nr. 77 auf Seite 39

77 620.501.10 Übernahme Klosterplatz Beteiligung Kanton an Flühstrasse

Ursprünglich wurde beschlossen, dass die Flühstrasse im Abschnitt Klosterplatz bis Metzerlenstrasse vor der Abtretung an die Gemeinde durch den Staat saniert wird. Da die Gemeinde im Zuge der Sanierung des Klosterplatzes und dem Ausbau des Parkplatzes an der Flühstrasse Bauarbeiten durchführt, ist sie gewillt diesen Abschnitt gleichzeitig über eine Länge von 150 m zu sanieren. Nach erfolgten Verhandlungen erklären sich die Kantonsvertreter bereit, an Stelle einer Sanierung des Strassenabschnittes die Gemeinde für die anfallenden Instandstellungsarbeiten mit einem Pauschalbetrag von Fr. 180'000.-- zu entschädigen. Anhand der eingegangenen Offerten reicht dieser Betrag für die durch die Gemeinde geplante Sanierung.

Der für die Sanierung benötigte Kredit soll an der Gemeindeversammlung beantragt werden. Die Übernahme des Klosterplatzes und des Teilstückes der Flühstrasse wurde bereits am 8. Juni 2005 durch die Gemeindeversammlung beschlossen.

Beschluss: einstimmig

://: Der Gemeinderat ist einstimmig mit der Abgeltung von Fr. 180'000.-- an Stelle einer Sanierung einverstanden.

Gemeinde Metzerlen-Mariastein

Gemeindschreiberin

Erna Probst

Versand: